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VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, SON EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, TODAS
LAS COSAS AUNQUE LAS VEAS GRANDES, SON PEQUEÑAS ANTE TI, LAS COSAS NO SON MÁS QUE

VOSOTROS, VOSOTROS SON SUS CREADORES Y TIENES EL PODER PARA ENMENDARLAS,
CAMBIARLAS, HACERLAS DIFERENTES.

[20210228] Amados hermanos, bienvenidos sean vosotros y bienaventurados son vosotros, porque
vienes buscando encontrarte a ti mismo, porque en este tiempo es el momento de recordatorio
sobre de ti mismo, es el momento que comprendas, que ahí te comprendas en tu interior, que de
este mundo, de esta tierra, de todas las cosas que vosotros en las que has estado no recibirás más
que lo que vosotros han hecho.

Porque, de cierto te digo, pueblo mío, que en tu tierra solo está grabado lo que cada uno ha podido
hacer en todos vuestros tiempos, en todas vuestras vidas, porque vosotros son eternos, os digo,
vosotros como SER son eternos y has vivido tantas vidas aquí, has tenido tantos cuerpos aquí, que
vosotros no recordáis de dónde habéis venido, desde dónde tuviste el punto de tomar un cuerpo
como el que hoy tienes. Pero en cada tiempo has hecho, has construido vuestra vida aquí y de eso lo
tienen perdido vosotros, porque te has creído nuevo como SER, pero el SER no es nuevo, el SER es
eterno, es divino, es magnífico, es la esencia de todo lo que vosotros habéis hecho, en cada venida
vosotros han hecho todo para vosotros mismos. Y vosotros no das cuenta de eso, pero, Yo os les
digo, amados míos, aquí en tu México, a donde estás vosotros, este tu México en el que has estado
tantas veces ya, data de seiscientos, setecientos años y vosotros llegaste aquí y has emprendido vidas
diferentes, has estado, has hecho tu circulo de vida y la han vivido. Pero quiero decirles que la
estancia aquí no es, la estancia de aquí no comenzaste aquí en este tu México, que ya vienes de otras
ciudades, que has estado en diferentes ciudades, que vosotros vienes desde la Atlántida, más allá de
la Atlántida.

Cosa que vosotros no os te acordáis de nada, de nada, porque el tiempo, vosotros con el tiempo, en
cada tiempo vives una forma y esa forma te hace olvidar la anterior, porque vosotros así lo van
haciendo. Pero vosotros deberías de tener tu record, tu record de vida para que hoy no te sintieras
perdido como hoy te ves, vosotros no, mis bien amados. Tienes que traer tu propio record y tienes
que acordarte de todas tus vidas físicas, para que no estén perdidos como los demás tus hermanos.
Hoy vosotros también están perdidos porque no conoces sobre vuestros orígenes desde dónde, de
qué trayectoria vienes, has salido y se perdieron en este mundo, en cada venida, porque el hombre
no está. Y vosotros, hermanos míos, deben de hacer memoria, porque la estancia aquí no es nueva,
todas las cosas que vosotros están haciendo no son nuevas y si vosotros las ves grabadas, es porque
tú las has grabado, tú has grabado todas las partes de tu vida, como vosotros están perdidos en sí
mismos, no os acordáis.

Pero es necesario que vosotros vengas a ti mismo y conozcas, te conozcas y reconozcas que tú,
vosotros son los creadores, los únicos creadores de vuestro vivir, que vosotros no son nuevos. Y
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muchas, muchas de las parábolas, de lo que Yo mismo os dije en aquellos dos mil años y más, no
está comprendidas por vosotros todavía, porque no aceptas tu vida, porque no te aceptas como el
SER creador de tu vida, el SER que has hecho todo para ti y que si hoy estás viviendo una forma, esa
forma es tuya, tú la hiciste. Todo lo que existe hoy en ti, en cada uno de vosotros, no viene de otras
personalidades, de otros mundos, si Yo os les digo, salieron de ti todas tus formas, como hoy
vosotros se manejan, todo es tuyo, tú lo hiciste todo, porque vosotros eres el creador de vuestra
vida, de todas las vidas que vosotros has tenido aquí.

Pues hoy llega el momento que vosotros tienes que recordar de ti mismo y no se trata de un ir a
buscar a Dios, no busquen a Dios, solo acéptense como los creadores de vuestro propio vivir, y
cuando lo acepten has llegado a Dios, has conocido a Dios y platicarás con Él y el te responderá,
harás las cosas con Él y Él contigo, y al final podrás decir, como Yo os he dicho: “Dios está en Mí y
Yo el Él, SOMOS UNO MISMO”. También vosotros podrás decirlo en vuestro momento. Si vosotros
te sigues estudiando, escudriñando fuertemente, vosotros has de llegar a esta plena comprensión y
has de realizar deliberadamente las cosas y libre y podrán vosotros comprobar que Dios no está
lejos, que Dios no está lejos de ti, de nadie, que DIOS ES TU CORAZÓN Y QUE TÚ ERES EL
CORAZÓN DE DIOS, y cuando sepas eso has de reconocerlo, sabrás que no hay diferencia, que Dios
no se encuentra en ningún lado, y si se encontrara en tus cosas, en las cosas, en las cosas está, pero
en vosotros mismos también está en especial, está muy especial.

Pues entonces hoy gocen de su vida, hoy experimenten una vida nueva, hoy solo dejen que esta
armonía verdadera pueda tocar el centro de tu SER y puedas estar con Él. Hermanos, pues entonces
hoy debe llegar el momento que tengas la necesidad de enfrentarte ante tus cosas, ante este mundo
y vosotros poderles decir y poderte decir: YO Y DIOS SOMOS UNO MISMO, SOY CREADOR. Y
que no niegues a ser CREADOR, porque lo has sido siempre, hermanos míos, lo han sido. Si vosotros
eres el dueño de tu vida, eres el dueño de todo tus sucesos, vosotros son, cada quien es responsable
de sí mismo, siempre lo has sido, nada más que vosotros has sepultado esta verdad, has olvidado
con pretextos esta verdad. Pero nadie les ha hecho daño, nadie os les ha dado la pobreza, las
enfermedades, nadie ha hecho nada para ti, solo tú has hecho lo que hoy tienes, cada uno de
vosotros ha realizado lo que hoy tiene.

Y habéis andado en el mundo, porque vosotros Creadores, vosotros Hacedores, vosotros has
transformado, como el alquimista transforma, has transformado la vida, el amor en desamor, la paz
en bullicio, vosotros has hecho todo esto, eres vosotros responsable de esto. Y que hoy tienes la
necesidad divina, porque quieres probar una nueva vida en ti, este es tu momento de cambiar tus
cosas, de cambiar todas las cosas en las que vosotros has vivido, las cosas negativas en que has vivido
y hoy tienes la oportunidad de poder cambiarlas y ser diferentes y demostrarte a ti y a tu tierra
donde estás, a tu cuerpo, que vos eres el Creador Supremo de ti mismo y de tus cosas. Y cambien tus
cosas, mis bien amados, cámbienlas, háganlas diferentes, porque solo esto te hará saber, te hará
sentir, te hará reconocer que vos mismo eres el propio creador de tus propias cosas.

Pero ya no estés perdido, ya no se pierdan, ya no estés deambulando aquí en la vida, VOSOTROS
ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, SON EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, todas las cosas
aunque las veas grandes, son pequeñas ante ti, son pequeñas ante ti, las cosas no son más que
vosotros, vosotros son sus creadores y tienes el poder para enmendarlas, cambiarlas, hacerlas
diferentes, darles a esa energía que vosotros has soltado de ti solo para mal, hoy tienes el poder de
poderlas cambiar, de hacerlas diferentes para que goces de tus propias cualidades.

Vosotros tienes ese poder, siempre lo has tenido, no es que nunca, no es que solo hoy lo empiezas a
conocer, no. Vosotros has utilizado tu poder convirtiendo todo lo bueno, todo lo que es bueno en
malo, vosotros convertiste ese poder, esa energía en el lado adverso, por eso viven tantas cosas en
tu tierra y ves tantas cosas y sientes tantas cosas y oyes tantas cosas y heles tantas cosas porque así
vosotros las transformaste. Diste una transformación pero no positiva, no en riqueza, porque
vosotros convertiste todo lo hermoso en todo lo horroroso. Porque la pobreza es tuya, las
enfermedades son tuyas, los malos preceptos son tuyos, las malas creencias son tuyas, solo vosotros
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las hiciste en su tiempo, las fuiste realizando en tu tiempo, y hoy son pesadas, hoy son pesadas para
ti.

Pero hoy es momento de transformar y transformen, porque nadie podrá quitarte ese peso, nadie, y
vosotros dirás, ¿y dónde está Dios, pues, que no me quita esto, que no me ayuda? ¿Dónde está mi
Padre? Porque vosotros mismos son Dioses, son el Padre, el Padre de las cosas, vosotros mismos son
los que van a quitar, van a despojar, van a cambiar, hacer muy versátil para ti, para un mundo
nuevo, son vosotros los que tienes que combatir aquello. Hermanos míos, y hoy, sí así lo quiere tu
corazón el cambio, hoy pueden cambiar, hoy pueden a empezar a cambiar las cosas. Pero no
esperen nunca que vendrá alguien a cambiarles las cosas. Porque, cuándo te conocerías, cuándo
serías tú, mis bien amados, cuándo surgiría esa paz, ese amor, esa alegría si estuvieras atenido a
aquello.

Deja que hoy sea tu día, hoy sea la hora, hoy tiene que ser la hora en ti de esos cambios divinos.
Vosotros lo podéis hacer, podéis hacerlo y demostrarte a ti y demostrarle al Pueblo, a tus hermanos
que existe una vida perfecta, una vida sana, una vida que no es como esta vida que llevas, que es
una vida total, eterna. Porque vosotros tenéis el compromiso de ti, de comenzar a realizar las cosas,
convertirlas en nuevas, tienes el compromiso en ti de hacer tus cambios y hasta lograr hacer lo que
vosotros quieras en esta vida divina, porque se han olvidado que son el poder, se han olvidado que
tienes la fuerza suficiente, se han olvidado que son los creadores de todas las cosas que viven y que
hoy estás a punto de sentirlo en tu corazón.

Entonces dejen que este sea vuestro momento, dejen que esta sea la hora y que allí en tu corazón
sientas el cambio, sientan un cambio divino, porque las cosas divinas, las cosas en tu tierra, todas las
cosas en tu tierra, vosotros no sabes lo que va pasar, lo que va acontecer. Pero quiero que sepan que
no es Dios, un Dios el que vosotros le llamáis Dios que no conoces, que nunca has conocido. ¿Quién
te ha hablado de Dios? ¿Quién te ha dicho que ha platicado con Dios? ¿Quién ha venido de Dios
conscientemente? De ese Dios no te hablo, porque, de cierto te digo que Dios, aunque está en todo
lugar, Dios está muy especialmente en tu corazón. A vosotros les declaro y a aquello también les
declaré diciéndoles que eran Dioses ellos, pero que era tan grande la palabra en ese tiempo que no
era aceptada. Hoy también, mis bien amados, hoy también, lo sé que para vosotros se te hace tan
difícil creer que tú has sido el Creador de tu vida, que tú eres Dios de ti mismo y que por eso has
hecho tantas cosas y que tú sí puedes enmendar tu vida, que nadie puede hacerlo por ti, porque
vosotros son los únicos responsables de ti mismo, y hoy tienes la oportunidad, tienen esa
oportunidad hoy de poderte ir consagrando en ti mismo y hacerlo.

Porque nadie, nadie en la tierra, nadie de mis hermanos ha comprendido a qué he venido a este
mundo tierra, a qué he venido con vosotros, hermanos míos, nadie ha sabido esa verdad. Porque
todos han peleado, pelean un liderazgo, todos están por hacer un liderazgo para los demás y que
nunca han tenido tiempo de platicar conmigo, nunca han dejado que Yo les comente de todas mis
venidas, tan siquiera de esta venida que os tuve como Jesús de Nazaret. Pero, en verdad te digo,
hermanos míos, todo lo que Yo hice, lo hice como ejemplo para ti, para ver si así recapacitabas,
reaccionabas, os te caía allí en tu corazón la esencia y podrías razonar que vosotros eres el Creador
de ti mismo, que nadie más es responsable de tu vida, que solo tú eres responsable de ti mismo y de
tus actos y que solo tú pagarás por tus actos, nadie te hará pagar, solo tú mismo, el arrepentimiento
te someterá a esa verdad.

Entonces razónate, compréndete, amados míos, y sé enérgico y cambia las cosas, dales una vida
mejor a todas tus creaciones, no dejes que tus creaciones hagan de ti el desconocido, el diferente, el
no razón, el no comprensión. Amados míos, pero tienes que creer que hoy es tu día, créelo, créelo
en tu corazón que estás puesto en el punto clave de vuestra vida y entonces solo así podrás mirarte
y podrás mirarte y podrás ir restableciendo vuestras vidas. Hermanos míos, porque lo que Yo he
deseado siempre para vosotros que estás en la tierra y que ha sestado tantas veces y que has hecho
tantas cosas para ti mismo, que no ha sido para nadie, aunque hayas pensado que las has hecho para
otro, no. Todo lo que vosotros hacen, aunque pienses que es para aquél tu hermanos, bueno o
malo, siempre será tuyo, siempre es para ti y esto se ve al final de cada proceso de vuestra vida.
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Amados míos, hoy es tu momento, hoy es el momento de despertar y que vosotros podáis hacer las
cosas diferentes, que vosotros puedas mostrarte como el SER ÚNICO aquí en la tierra. Hermanos,
vosotros son SERES, lo que no es SER es tu cuerpo, es tu cuerpo donde estás, porque esa es tu
creación y son tus cosas todas las que habéis hecho, todo esto no es eterno, pero VOSOTROS SÍ
ERES EL ETERNO SER que nunca lo habías visto, que nunca lo sabes y que nunca te lo han enseñado,
porque nadie sabe de esta verdad. Esta verdad Yo os te la dije en aquéllos más de dos mil años y te
la vuelvo a repetir, nada más que allá pasó desapercibida esta Ley, fue desapercibida mi Ley, y
también fue saboteada y fue guardada para no ser vista, para que vosotros no despertaras y fue y se
hizo hermética, esa enseñanza pura, esa realidad, porque todavía los Reyes de la tierra quieren seguir
reinando, y para que reinen ellos tienen que mantenerles bajo yugos, tienen que mantenerles con los
ojos cerrados, no me refiero a estos ojos de tu cuerpo, sino me refiero a vuestro razonar, a vuestro
entender, a vuestro SER mismo.

Pero hoy siempre llega el día, como ven vosotros la noche le sigue el día, al día le sigue la noche,
como ves las cosas no son estáticas. Vosotros hoy tienes que razonar y a lo que Yo os vine hace más
de dos mil años, fue a sacarte, a hacerte recordar que tú eres el TODO. Hoy también lo hago con
vosotros, porque quiero verles comprendidos de sí mismos que vosotros son los SERES poderosos y
que no necesitan de nada de este mundo, eres tú la dirección, eres tú la plataforma, eres tú el núcleo
de vuestra vida misma. Vosotros sabes lo poco que hay en las escrituras, sabes cuántas cosas hice en
ese tiempo, pero nunca las hice porque en Mí no existe la grandeza, la manipulación, la arrogancia,
la prepotencia, la avaricia, no hay. Solamente quise y hasta hoy deseo que vosotros únicamente te
des cuenta que eres un SER, un SER poderoso, un SER autentico, un SER que está cerca de Dios, están
juntos.

Viste, Yo os te dije, y Yo os les dije a mis Discípulos y a los que conmigo estaban, y Yo les dije, si
tuvieras la fe como el tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol, arráncate y vete
al mar y lo haría, Yo os dije. Eso mismo les digo a vosotros, si tuvieras esa fe y la conservaras, ¿qué
no podrías hacer? Podrías tú decir lo que os deseas y fuera realizado en su momento. Vosotros tienes
ese compromiso contigo mismo de demostrar que tú eres el Grande, tú eres la Vida y que tú puedes
transformar tu pasado, puedes transformarlo con el presente siendo lo mejor, volviendo al amor, al
perdón, a la sabiduría, volviendo a esto hermoso. Pues vuelvan porque no es un ir a buscar, es un
volver contigo mismo, es un razonar contigo mismo. Yo os les he dicho, la verdad os les hará libres.
Pero no busques la verdad, siente que vos eres la verdad, que siempre lo han sido, nada más que la
verdad ha puesto, ha hecho a la mentira, la verdad se ha convertido. Escudriñen más de vosotros
mismos y sabrán que nada viene, que todo fluye de vosotros mismos.

Pues hoy demuéstrate, demuéstrense vosotros, pues, saquen vuestro amor, saquen esa algarabía
espiritual que está en vuestro corazón y déjenla sentir entre vosotros mismos. Porque vosotros los
que han estado aquí, los que están aquí han sido piedras, solo como una piedra han estado, pero
vosotros no ríes, no perdonas, no te conviertes en el perdón y perdonas. Aquí no se trata, hermanos
míos, de buscar un perdón, buscar un amor, buscar una alegría; no se trata de buscar, se trata de
SER, sean, pues, sean, mis bien amados, porque eso es volver a Dios Creador. Demuéstrense, pues,
entre vosotros mismos que son la vida, que son todo, que todo lo puedes hacer, que todo lo puedes
convertir y conviertan. Solo suelten, suéltense, pero suéltense, mis bien amados.

Has visto cómo una ama de casa siente su comida que ha fabricado sobre el fuego, y ves que el
fuego, en cuanto va calentando, se ha puesto más fuerte, más caliente hasta llegar a humear, humea,
esa comida humea, después empieza su hervor, comienza a hervir, que conoce aquella mujer que ya
se está cociendo, que ya está en su punto. ¿Has visto eso, mis bien amados? Así tienen que ser
vosotros en esta hora, tienen que provocar, tienen que provocarse en su interior, deja que ese amor
brote y brote en cada momento más, deja que ese perdón te brote de tu SER, déjalo, porque es a
semejanza de una comida, es a semejanza de conocer que esa comida va en su proceso. Así también
siéntanse en este momento que vosotros, después de estar helado, te has puesto donde está el fuego
y empieza a derretirse el hielo, comienza a sufrir ese proceso de transformación.
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He aquí, has visto, pues, cuando siembras una semilla, has visto cómo es su desarrollo y que está
siendo ayudada por la mano poderosa, hasta que logra reventar y logra convertirse en una mata,
una plantita y sigue creciendo hasta ser un árbol y un árbol de frutos. Así tienes que ser vosotros en
esta hora, sentirlo en tu corazón, porque de lo contrario siempre estarás como una piedra, como un
recipiente sin vida, así siempre serán vosotros mientras estés aquí y así te verás en este mundo y es
necesario que vosotros comiences, comiences tu proceso de sentir, de sentir tu propia fragancia, es
necesario que vosotros sientas esto hermoso de ti.

Amados míos, solamente Yo les pido la calma, les pido su proceso, que lo sientan, saca vuestros
colores de tu interno y vean con qué ropa han andado, no me refiero a esta ropa física, me refiero a
cada forma de tu vida. Hermanos amados, pues deja que esta sea tu hora, pero dilo en tu corazón
que esta es tu hora, es tu hora de cambio, es tu hora de transformación, es tu hora de que vosotros
puedas transformar todas las cosas tuyas, porque vosotros tienes que saber que solo es lo tuyo, que
no tienes que transformar lo de otro, porque no es tu responsabilidad, que vosotros tienes que ser
responsable contigo mismo. Hermanos amantísimos, deja aflorar tu energía, déjala que aflore, deja
que salga, deja que salga, hermanos míos, déjala que salga y llena tu espacio de esa fragancia, de ese
cambio.

Hermanos, amados hermanos míos, pero vosotros son SERES, reconózcanlo, acéptense que son
SERES vivientes aquí que han vivido tantos tiempos y que han hecho tantas cosas y que de eso le has
plasmado a la tierra y que la tierra te lo va a devolver y que siempre te ha devuelto lo que es tuyo,
te lo viene a entregar, así como hoy ves tantas cosas que han pasado y que están pasando y que van
a pasar, pero todo eso es tuyo, es lo que vosotros le dejaste, le echaste a la tierra y la tierra te la
devuelve. Porque muchas cosas verás aquí, como ya has visto muchas cosas, pero aún y estás viendo
muchas cosas y aún verán muchas cosas, cada quien verá cosas en su vida, cada quien, cada uno de
vosotros verá acontecimientos en su SER, en su vida.

Amados míos, y vosotros tienes que estar preparados, vosotros tienen que estar preparados y tienen
que estar conmigo, y les digo conmigo. Pero no vayas a pensar que es como tus hermanos que os
desean que los sigan, que os lo sigan como hoy sigues, no. Estar conmigo es conocerte, estar
conmigo es saber que tú eres la verdad, porque Yo Soy la Verdad y la Vida, tú también eres la
Verdad y la Vida. Compréndete, y eso es seguirme, sigue mis pasos, lo que te quiero decir, haz las
cosas, haz las cosas, deja que salga de ti y hagas las cosas como Yo os las he hecho para que seas
como Yo.

Hermanos bien amados, vosotros son SERES, vosotros son SERES vivientes, eternos. ¿O cómo crees
vosotros que Dios es? Por qué habrías de temer cuando Yo os te digo que eres un SER, en verdad, es
que eres un SER, mis bien amados, un SER que has hecho todo en ti, todo para ti. Prepárense, mis
bien amados, prepárense pues, prepárense, prepárense, hagan sus cosas, cambien, hagan más, llega a
descubrir vosotros que tienes todo el poder para cambiar las cosas, ¿no Yo os se los enseñé, se los
recordé en su tiempo? ¿No sabes, pues, que Yo convertí el agua en vino? ¿No sabes que sané a
muchos hermanos? ¿No sabes que les di de comer con un pan a tres mil gentes? Todo eso fue solo
ejemplos para ti. Y Yo os te dije, más que eso podrás y deberás hacer. Y es que es verdad, mis bien
amados, más que lo que viste y que Yo he hecho y que hice, el doble de eso tendrás que hacer
vosotros y hasta el triple para que tú alcances ese regocijo, ese contento divino en tu corazón.

Amados míos, benditos sean vosotros, benditos los que están, benditos los que no están, pero
vosotros que estás, estás escuchando, estás escuchándote a ti mismo, porque no vengo a hacerme
escuchar, vengo a decirte que te escuches a ti mismo. Hermanos, en verdad Yo les digo, saboreen el
momento vivan vuestro momento, porque no vives el momento no tienes esa algarabía en tu SER,
no sientes ese amor en tu SER, no sientes esas ganas de vivir aquí, pero y eso está aquí dentro de ti,
todo está en tu corazón solo falta que vosotros te enciendas a ti mismo, porque todo es encenderse,
todo es encenderse, pues enciéndanse vosotros, préndanse, préndanse y demuéstrense a sí mismos.

Amados míos, esto es lo que Yo os les doy a vosotros por esta hora, por este momento. Pero
vosotros sigan en su corazón viviéndolo, vívanlo, demuéstrense, háganlo. Porque la vida en este
mundo, como en todos los casos, en todos los momentos ha sido hacer, transformar y vosotros no
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lo han hecho, y si lo han hecho, lo han hecho invertido, y porque lo has hecho invertido, tienes tu
recompensa y por eso hay enfermedades, hay pobreza porque tú te la crees, tú la haces para ti. Por
eso en esta vida verás que unos tienen y otro no tienen, no es que Dios ha mandado eso,
simplemente está el que ha creído en algo, los dos, el pobre creyó ser pobre y está en la pobreza; el
que tiene cree que tiene, el que cree que es abundante cree en la abundancia y cree que lo tiene
todo.

Pero esto es algo, algo que vosotros vas haciendo, nadie les hace, nadie les hace, hermanos, cada
quien hace su mundo y conforme hace su mundo lo vive, lo anda, lo experimenta y obtiene su
resultado. Como hoy vosotros, en este tiempo vosotros has creído en sufrimientos y todo
sufrimiento tienes; has creído en dolor y dolor tienes; has creído en fracaso, fracaso tienes; has
vivido el odio, odio ha salido de ti y lo has vivido; hoy tienes la venganza a tu lado y la venganza
está a tu lado. Pero esto, que allá se clarifique tu mente, que esto nadie se los ha dado, porque nadie
puede mandar en vosotros, ni vos en nadie. Entonces vosotros eres el permitidor de todo, de todo
lo que quieres y todo lo que quieres ha llegado, el que vosotros no recuerdas que lo has hecho y que
lo has llamado, eso es tuyo, pero todo es tu creencia, todo es la creencia de cada uno de vosotros,
hermanos. Has creído en la vejez, viejos estás; has creído en todas las enfermedades, las
enfermedades todas están aquí; has creído en lo que has vivido y eso es lo que has vivido aquí.
Todo sale de ti, es por eso que te digo, empieza hoy a transformar y transformen.

La paz os dejo, mi paz os doy. Sigan, amados míos, sigan avante, sigan adelante y no se turben
vuestros pasos, sean vosotros mismos los que así desean ser diferentes en la vida, desean demostrar
una vida nueva, háganlo, tienes el poder para hacerlo, realízalo, porque vosotros son el poder, son
la gracia divina. Yo hasta aquí por este instrumento este ha sido mi mensaje que Yo les he
derramado, ténganlo presente y vívanlo, vívanlo, experiméntenlo, porque solo experimentando
puedes ver si es dulce o amargo o sin sabor las cosas. Pues vívelo, Yo os les mando a vivirlo para que
vosotros sepas el sabor de las cosas.

MI paz os dejo, mi paz os doy, acreciéntela en vuestro corazón. Benditos sean vosotros y hasta
luego, hasta siempre, hermanos míos.

-El hermano Placencia habla: Maestro, ¿podrías darnos nuevamente, en cátedras posteriores, lo
más relevante de la enseñanza de ese periodo de cátedras que no fueron grabadas, es decir, de
enero del año 2001 a septiembre del año 2009?

Mi bien amado, esto, esto no es, ese es el tiempo, en el tiempo está grabado y es un tiempo pasado,
es un tiempo que ya no os da nada, todo lo que tienes, todo lo que has hecho y todo lo que vas
hacer, es lo que importa para ti y para todos los que gusten de ello. Aquello ya no tiene validez,
aquello lo disfrutaron los que estuvieron en ese instante, eso ya no es, mi bien amado. Solo vive
vuestro momento, solamente aquí estás concentrado y solo de esto es lo que darás testimonio y solo
lo que lleves a la práctica es lo que constará para ti y para todos. Y hazlo, realízalo con esta alegría,
con este amor vívelo, ya no busques enfocar el pasado, ni saber de ello, porque eso lo disfrutaron
aquellos, ese momento lo disfrutó el que estuvo y lo olvidó el que estuvo, pues esto ya no
aprovecha para ti, ni para los lectores, ni para los que escuchan. Aprovecha este instante, aprovecha
este momento, aprovéchalo, llénate de gozo, llénate de placer, vívelo en tu corazón, armonízalo
para ti, porque esto es lo que estará y permanecerá contigo. Así contigo y con todos mis hermanos
que están aquí presentes.

¿Os lo entiendes?

-Sí, Maestro.
Hazlo así, mi bien amado, y sigue adelante, sigue adelante disfrutando, gozando, sintiendo; sigue
adelante experimentando tu vida, experiméntala, gózala, gózala en este mundo divino, en este
mundo celestial, gózala y haz cosas, haz cosas de ti, porque esto es lo que te llevarás en tu corazón.
Esto que os te digo, se los digo a cada uno de mis hermanos presentes y oyentes y ausentes también,
mi bien amado. Regocíjate de hoy, regocíjate de este momento, canta gloria en tu corazón, cántalo,
vívelo, porque este es el único momento que existe para ti, es el único instante que vive contigo, es
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el momento de abrazarlo, es el momento de que vos mismo te unifiques, te fundas y puedas sentirte
a ti mismo que tú eres la presencia activa, la presencia magnifica, la presencia que va buscando su
personalidad autentica en su vida real.

¿Me entiendes?

-Sí, Maestro.
Pues adelante, pues, mis bien amados, y gocen de este instante, gocen vosotros de este momento,
siéntanse extasiados, sientan el éxtasis que existe entre Yo y vosotros, mis bien amados. Pero
siéntanlo, es necesario que vosotros ahí, es a semejanza, como os te dije, ves el que va a prender su
fuego, busca la leña, la leña más seca y la prende y atiza su fuego. Sean así vosotros, hermanos míos,
sean así en esta hora vosotros, atícense, vivan en este fuego divino, dejen que este fuego les haga
prender, mis bien amados.

¿Me entiendes?

-Sí, Maestro, sí.
Háganlo, vívanlo, porque solo viviendo las cosas es como se saben, es como dan, dan su olor, su
fragancia, dan su efecto, mis bien amados, y vosotros vívanlo, pero vívanlo, pero vívanlo, hermanos
míos, pero vívanlo ahí en su corazón, llénense, pues, provoquen esa energía divina, provóquenla,
porque solo así podrás saber que vosotros eres el creador de todas las cosas. Si nunca la haces nada,
¿cuándo sabrás de ti? Si no provocas nada, ¿cuándo sabrás que aquello será así, se forma así? Es
necesario que vosotros prendas tu fuego, tu fuego divino que está en tu SER. Háganlo, háganlo
vosotros, háganlo, experiméntense más y más.

Vosotros has tenido el temor de soltarse, suéltense, suéltense vosotros, mis bien amados, de vuestras
conjeturas, de vuestras formas, de vuestras creencias, quítense creencias que no son y que no os les
mantienen en ese sentido del amor. Solamente vívanlo, atrévanse a hacerlo, sean valientes, amados
míos, préndanse, amados míos. Porque solo así sabrás si estoy contigo o no estoy, solo eso sabrás si
estoy aquí o no estoy. ¿Cómo lo sabrás, mi bien amado? Pues perdiéndote, tratando de sentirme, así
como Yo les siento, Yo os les siento a vosotros, pero vosotros a Mí no, eso es lo que vosotros dicen
aquí en tu mundo, es cuando vosotros crees en lo invisible y crees en lo visible. En verdad,
solamente cree que eres tú el SER ÚNICO, el SER aquí en la tierra, el SER que ha hecho todo para sí
mismo.

Mis bien amados, aquí les dejo mi paz y mi amor, síganlo viviendo, síganlo viviendo, no tan solo
aquí, vívelo aquí, mi bien amado, y después, no tan solo aquí, porque en cada paso, en cada
momento vívelo, vivan en cada paso que den tienen que saber que vosotros son los SERES ÚNICOS,
los creadores de vuestras formas. Y cuando llegues a vuestro hogar, vívelo con tu gente,
demuéstrales a tu gente que has estado conmigo, que Yo he estado contigo y que tú conmigo y que
andamos juntos en la vida, demuéstraselos, demuéstralo, mis bien amados. He aquí os digo, hasta
siempre, hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
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todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


